

Hannover, den 17.04.2025

## **Frohe Ostern!**

Wir wünschen allen Kolleginnen und Kollegen, ihren Familien, Angehörigen und Freunden frohe und ruhige Ostertage.

Zu Ostern gibt es je nach Land oder Region verschiedene Bräuche. Viele betrachten Ostern als religiöses Fest, andere freuen sich einfach, dass sie ein langes Wochenende und frei haben. Und wenn dann noch das Wetter mitspielt und die Sonne lacht, ist alles perfekt.

Denken wir an die Kolleginnen und Kollegen, die auch Ostern selbstverständlich Dienst versehen und damit ihren Teil zu einem friedlichen Osterfest beitragen. Hoffen wir, dass nicht irgendwelche Einflüsse die Feiertage stören.

Schauen wir einmal ganz kurz zurück auf die vergangenen Monate, und dann auf das, was aus unserer Sicht die Polizei nach Ostern beschäftigen wird.

Wir haben dazu in vielen Infos unsere Sichtweisen dargestellt und uns mit den Problemen auseinandergesetzt. Wir können nur Dinge zur Sprache bringen, mit Vorgesetzten und der Politik darüber offen sprechen, uns in die Prozesse einbringen und versuchen, an Lösungen mitzuarbeiten.

Die Herausforderungen werden größer, die Anforderungen steigen und ihr alle tragt das, was ihr könnt, zum vertrauensvollen Miteinander und damit zur Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger in Niedersachsen bei.

Es stehen die Bildung einer neuen Bundesregierung, eine Umstrukturierung von Teilen der niedersächsischen Landesregierung und Wechsel in Behördenleitungen bevor. Das alles wird unmittelbare Auswirkungen auch auf die Arbeit der Polizei in Niedersachsen haben.

Wir wünschen uns, dass auch die Politik vielleicht beim Ostereiersuchen das ein oder andere schöne Osternest findet und uns alle nach Ostern an den positiven Entwicklungen teilhaben lässt. Wir geben natürlich die Hoffnung nicht auf. Und positiv überraschen lassen wir uns immer gerne.

So, genug geschrieben, ab mit denen, die nicht arbeiten müssen, nach Hause und ins hoffentlich sonnige lange Wochenende. Schaltet ab und nutzt die Tage im Kreise eurer Lieben mit Gedanken an die schönen Dinge.

Stefan Franz  
Stellv. Landesvorsitzender

